

Intens Laksanakan KRYD, Kapolresta Mataram Berharap Partisipasi Masyarakat Dalam Mewujudkan Kamtibmas

Syafruddin Adi - NTB.DISKOMINFO.ID

Sep 1, 2024 - 15:57



Mataram NTB - Mengupayakan situasi Harkamtibmas yang kondusif menjelang Pilkada serentak 2024 di wilayah hukumnya, Polresta Mataram terus gencar melakukan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) hampir pada setiap waktu.

KRYD itu sendiri disamping dilakukan oleh masing - masing Satker yang ada di Polresta Mataram dengan sasaran sesuai fungsi dan tugasnya, juga dilakukan KRYD gabung dengan melibatkan sinergitas TNI, Polri dan Pemerintah yang

dilakukan pada malam weekend (Malam minggu).

Kegiatan serupa pun dilaksanakan oleh seluruh Polsek jajaran sebagai penanggung jawab Kamtibmas di masing-masing wilayah kecamatan dengan melibatkan pula sinergitas tiga pilar tingkat kecamatan.

Ditemui di sela-sela kegiatan memantau situasi di Kota Mataram, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., mengatakan KRYD tersebut merupakan kegiatan imbang dari Operasi kewilayahan (Ops Mantap Praja Rinjani 2024) yang dilaksanakan Kepolisian di masing-masing wilayah dalam rangka menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas menjelang pelaksanaan Pilkada serentak akan datang.



Dengan menyasar seluruh titik-titik keramaian seperti tempat tongkrongan, pusat perbelanjaan, objek vital, perkantoran, pemukiman penduduk hingga tempat-tempat hiburan malam yang ada diseluruh wilayah hukum Polresta Mataram.

“KRYD yang kita upayakan disamping bertujuan mencegah munculnya gangguan Kamtibmas yang disebabkan aktivitas masyarakat, juga mengantisipasi berbagai bentuk tindak pidana seperti Peredaran gelap dan penyalahgunaan Narkoba yang dilaksanakan oleh Sat Narkoba, kemudian mencegah tindak pidana yang umum terjadi seperti kasus 3 C (Curat, Curas dan Curanmor) yang KRYD nya di laksanakan oleh Sat Reskrim,“ucapnya di sela-sela kegiatan, Sabtu (31/08/2024).

“ Begitu pula dengan Keamanan dan keselamatan Lalu lintas, KRYD yang intens juga dilakukan oleh Sat Lantas Polrests Mataram. Kegiatan seperti ini untuk saat ini, karena telah memasuki tahapan Pillada, dilakukan hampir tiap hari. Tujuannya memelihara dan menciptakan Harkamtibmas yang kondusif di tengah masyarakat, “imbuh pria yang kerap disapa Ariefaldi di kalangan Wartawan ini.

Disamping itu layanan Keamanan lainnya yang juga disiapkan oleh Polresta Mataram seperti “pengaduan masyarakat” baik melalui call pengaduan maupun yang datang langsung ke Mako akan direspon cepat oleh personil piket yang telah disiagakan.

“Respon cepat terhadap segala bentuk pengaduan masyarakat juga tetap dilaksanakan oleh Polresta Mataram dan Polsek jajaran, “ tegasnya.

Orang Nomor satu di Kepolisian Kota Mataram ini sangat berharap kepada seluruh masyarakat di wilayah hukum Polresta Mataram agar kiranya turut serta mendukung terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif demi Keamanan dan

kenyamanan bersama.

“Peran aktif masyarakat dalam mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif juga sangat diperlukan, oleh karenanya kami berharap kepada para tokoh serta para orang tua untuk terlibat langsung memantau setiap aktivitas seluruh orang-orang terdekatnya terlebih kepada anak, “pintanya.(Adb)